

CLAUDE-PIERRE PÉCODY DE CONTRECOEUR

Né à Contrecoeur, le 28 octobre 1705, du mariage de François-Antoine Pécopy de Contrecoeur et de Jeanne de Saint-Ours. Enseigne en 1734, lieutenant en 1742 et capitaine en 1745. C'est lui qui est envoyé dans l'Ohio en 1749 pour signifier aux Anglais d'avoir à évacuer le territoire français. En 1754, il a une mission à peu près semblable et s'en acquitte encore très bien. La croix de Saint-Louis récompense sa bravoure et son habileté. Après la conquête, il demeure au pays. Il meurt à Montréal le 13 décembre 1775.

CHRISTOPHE SABREVOY DE SERMONVILLE

Né à Montréal, le 8 mars 1701, du mariage de Jacques-Charles Sabrevoiy de Bleury et de Jeanne Boucher. Lors de son mariage, en 1731, il est lieutenant dans les troupes du détachement de la marine. En 1745, il obtient une promotion : le roi le crée aide-major à Montréal. On lui donne une compagnie en février 1748. Après la conquête, il passe en France. Le 28 mars 1779, le roi, ayant égard à la situation et au grand âge de M. de Sermonville, lui accorde une gratification de 150 livres. Nous ignorons l'endroit et la date de sa mort.

LOUIS DEBONNE DE MISÈLE

D'abord capitaine au régiment de Condé. Neveu du gouverneur de la Jonquière, il vient le rejoindre dans la Nouvelle-France en 1749. Il est fait capitaine de ses gardes, puis obtient le commandement d'une compagnie des troupes de la marine. En 1751, M. de la Jonquière essaye de lui faire donner le majorat des Trois-Rivières, mais le ministre se refuse à le faire